

Huelva Información Huelva La ludopatía entre los jóvenes aumenta por culpa de la red

La ludopatía entre los jóvenes aumenta por culpa de la red

El juego adictivo afecta a 20.000 personas en la provincia

S.H. / HUELVA | ACTUALIZADO 08.11.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Internet está propiciando que la ludopatía afecte cada vez a más jóvenes. Así se desprende de un estudio realizado por la Asociación para la Prevención y Rehabilitación de Jugadores de Azar (Apreja), en el que se aprecia un aumento de esta enfermedad entre los jóvenes de 17 a los 20 años, que ya afecta a 20.000 onubenses.



Un hombre juega en una máquina tragaperras.

El estudio, hecho público tras la firma de un convenio entre esta asociación y el Ayuntamiento de Huelva, subraya que las nuevas tecnologías han contribuido al incremento de casos de ludopatía, pues cada vez son más los jóvenes y las mujeres que se enganchan a los juegos de azar a través del teléfono móvil e Internet. Además, se mantiene una bajada en la edad media de las personas que acuden en busca de ayuda para luchar contra la ludopatía, que en muchos casos tienen de 25 a 30 años, según el estudio.

La asociación lleva a cabo una labor social y de integración con el colectivo de jugadores patológicos, atendiendo diariamente a todos los que acuden y necesitan ayuda en este sentido, con quienes se desarrollan las terapias necesarias y se llevan a cabo grupos de autoayuda hasta su total rehabilitación.

Un estudio paralelo indica que la incidencia de la ludopatía es mayor en las provincias con una alta población inmigrante, en esta ocasión realizado por la Universidad de Granada y hecho público por la Asociación Onubense de Jugadores de Azar en Rehabilitación (Aonujer).

El presidente de esta asociación, Jorge Barroso, ha dicho a Efe que en las zonas de Huelva donde la población inmigrante se concentra el porcentaje de personas adictas al juego asciende al 6,2% de la población, mientras que la media andaluza se sitúa en el 5%.

Actualmente, los enfermos con ludopatía son tratados mediante tratamiento ambulatorio en centros concertados.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre*

Email (no se muestra)*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

[Acepto las cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENCUESTA

¿Qué le parece el plan de recortes anunciado por Zapatero?

Han contestado 9060 personas

- Bien, pero llega tarde
- Bien, y me parece adecuado
- Bien, pero se queda corto
- Mal, contradice todo su discurso anterior
- Mal, no debería afectar a las pensiones
- Mal, el peso recae en los funcionarios

VOTAR

[Ver resultados](#)



ESPECIALES



II PREMIOS
Los jóvenes valores de Andalucía



ANDALUCÍA DE MODA 09
Toda la información del certamen



TECNOLOGÍA



OTOÑO 2009
Resultados en Andalucía

LOS LECTORES